

# LET'S アイススケート

令和2年2月9日(日)に青少年対策品川第一地区委員会主催の「レッツ・アイススケート」が横浜銀行アイスアリーナにて行われました。とても冷える冬の早朝に集まっていた皆さまでしたが、時間がたつにつれ天候の良さを実感できるほど、あたたかな日の光が降りそそぐ行楽日和でした。



さて、小一時間の電車旅を終え、準備運動をばっちり済ましたのち、アイスアリーナに入場します。初心者にとって、慣れない靴で慣れない氷上に降り立つだけで一苦労なところから始まりました。

しかし、スケートが初めてでも、会場スタッフによる初心者向けのワンポイントレッスンがサブリンクで行われているので、各々のペースでスケートに親しめます。メインリンクデビュー後も、スケートが得意な地区委員から親子一緒にアドバースを受けて実践練習することができ、二人三脚で上達していく様子が見られました。

終盤にさしかかる頃には、参加者の皆さんの多くは、各々のスタイルで氷上を滑りまわることになったようです。寒さなんて何のその、氷上で風を切る心地よさを満喫しました。ご参加いただきありがとうございました！

# お台場 サイエンスフェア

親子 de 体験

令和2年2月16日(日)に青少年対策品川第一地区委員会主催の「お台場サイエンスツアー」が行われました。当日は天気予報通り、雨が降ってしまいましたが、欠席者は出ず、集合場所に集まった子どもたちからは雨にも寒さにも負けない元気パワーを感じました。

集合場所である東京テレポート駅に全員集合した後、夢の大橋を通り1つ目の施設である「水の科学館」に向かいます。

水の科学館は、水の不思議と大切さを科学の視点で楽しんで学べる体験型ミュージアムです。参加者達は、水の性質を利用した装置や実験ショーなどを体験し、親子で水への知識を深めました。

午後は、2つ目の施設である「パナソニックセンター東京」へ向かいました。パナソニックセンター東京は、3階構造になっており、1階にはオリンピック・パラリンピックの啓発としてスポーツ・文化・教育をテーマにした体験展示があり、2階、3階には理科・数学のおもしろさ、すばらしさを体験できる「リスパア」があります。参加者は、理数の原理・法則を楽しみながら学び、「理数の不思議」に触れました。

どちらの施設も「親子で一緒に」「楽しみながら体験」できたのは、良い思い出になったのではないのでしょうか。

ご参加いただきありがとうございました！

## Q デザインマンホールって？

A その地域ならではの名物を蓋にデザインしたご当地マンホールのこと！

探してみよう！

**Wa! Shinagawa**

天王洲やたたま

品川橋さくら

南品川1-3

東品川2-5

今年の春めく頃、品川第一地区にシナモロールのデザインマンホールが2つ登場しました！平成29年2月13日にしながら観光大使に任命されたシナモロール。令和2年3月までに全部で8つのデザインマンホールが設置されています。ぜひ実物を見に行つて、しながらを満喫するシナモロールと一緒にまち歩きをしてみてください！

車や自転車に気を付けてね！

それぞれ どののどんな シナモロールたちだろう？

しながわ全土を探検だ！

答えはこちら！

## 密を避けましょう！ 感染防止を十分に心がけてください

こんな場所は要注意！

- 換気の悪い
- 大人数が集まる
- 間近で発声する

新型コロナウイルスへの対策として 集団発生防止にご協力ください。

3つのキケンな密閉空間

密閉空間 密閉空間 密閉空間

密閉空間 密閉空間 密閉空間

密閉空間 密閉空間 密閉空間

品川第一地域センターに新しい所長がやってきました！

4月より品川第一地域センター所長に就任いたしました岩野と申します。

昭和57年に入区し、品川区全域と色々関わってまいりましたが、品川第一地区は私の生まれ育った日暮里のような、下町気質タツプリの人情に溢れた街だと感じております。

町会・自治会活動の支援と、適切な行政事務を遂行できるよう力を発揮してまいります。

岩野 英明